

## Besuch der Staumauer/Bruchertalsperre

Wie in den vergangenen Jahren konnten die Vorschulkinder auch 2016 mit Talsperrenmeister Rainer Lange vom Wupperverband die Staumauer von innen besichtigen. Während sie sonst schon oft auf ihr entlang spazierten, erhielten sie heute einen Einblick in die wichtigsten Aufgaben des Talsperrenmeisters und des Verhaltens seiner „großen Badewanne“, wie er die Talsperre nennt. Besonders spannend war es für die Kinder zu sehen, wie Herr Lange den Wasserpegel von innen mit vielen verschiedenen Knöpfen steuern kann. In diesem Jahr hatten sie doch schon erlebt, wie die Brucher zum Überlaufen gebracht wurde, da der Wasserstand im Februar durch den Niederschlag sehr hoch war. Staunend standen sie da vor den Wasserfällen an der Staumauer. Viel Freude hatten die Kinder ebenfalls beim Zählen der Stufen in der Mauer und bereits auf dem Weg dorthin. Sie zählten die Schritte die sie bis dorthin benötigten.





